
  

 

 

 

 

令和３年度 学校評価結果 

 ２学期末に実施しました学校評価について、保護者の皆様から多くの回答をいただきました。ご協力ありがとう 
ございました。数値につきましては、本校ＨＰ、学校だより２月号にて掲載させていただきましたが、今回は、結
果を受けての方策や具体的な質問に対する回答をお知らせいたします。課題を焦点化して検討を行いましたので、
すべての点について回答することはできていませんが、ご了承いただければと思います。 
今後とも、お気づきの点などがございましたら、学校評価に関らず、その都度ご意見をお寄せください。 

☆課題として検討した事項とその回答 

 評価数値の低かった項目と具体的なご意見をいただいた点について、検討した内容を裏面にお示しします。 

 ※ Ａ：そう思う  Ｂ：ややそう思う Ｃ：ややそう思わない Ｄ：そう思わない  

№ 質   問 
保護者評価       （４点満点） 

A B C D 平均 

1 学校は、学校教育目標の達成に向けて、教育活動に取り組んでいると思いますか。  4５％ 53％ 1％ 1％ 3.44 

2 
学年・学級は、学校教育目標に基づいて目標を掲げ、その実現に向けて教育活動に取り
組んでいると思いますか。 

5０％ 47％ 2％ 1％ 3.47 

3 学校は、ＩＣＴを活用した教科指導に、積極的に取り組んでいると思いますか。  34％ 54％ 10％ 2％ 3.20 

4 学校は、組織的な運営を行っていると思いますか。 43％ 52％ 4％ 1％ 3.38 

5 
学校は、学校評価等の結果を受け止め、教育活動の工夫・改善に努めていると思います

か。 
35％ 59％ ５％ 1％ 3.28 

6 
学校は、事故や災害、不審者侵入等の緊急事態発生時に備え、避難訓練や安全に対する

体制を整えていると思いますか。 
4３％ 52％ 3％ 2％ 3.35 

7 
学校は、生徒が学習内容の理解を深めることができるよう、学習ルールを定め、それに
基づいたわかりやすい授業を展開していると思いますか。 

2６％ 63％ 10％ 1％ 3.15 

8 
学校は、各教科の指導において言語活動を充実させる等、生徒の思考力・判断力・表現

力等の育成に努めていると思いますか。 
25％ 68％ 6％ 1％ 3.18 

9 学校は、補習学習や個別の支援等、個に応じた学習指導を行っていると思いますか。  22％ 47％ 24％ 7％ 2.83 

10 学校は、学習指導において、授業改善と生徒への評価を適切に行っていると思いますか。 27％ 62％ 9％ 2％ 3.15 

11 
学校は、生徒が進んで挨拶や返事をする等、場に応じた態度や言葉遣いができるよう指
導していると思いますか。 

38％ 5０％ 10％ 2％ 3.26 

12 
学校は、生徒がいじめや意地悪な行為をすることがなく学校生活を送れるよう、環境整
備や指導をしていると思いますか。 

26％ 63％ 1０％ 1％ 3.14 

13 
学校は、豊かな心の育成を目指し、教育活動全体を通して、道徳教育の充実に努めてい
ると思いますか。 

36％ 58％ 5％ 1％ 3.30 

14 
学校は、生徒が体力向上に向け、体育や部活動等において意欲的に取り組めるよう指導
を行っていると思いますか。 

45％ 5１％ 3％ 1％ 3.39 

15 
学校は、給食指導等を通して、食事のマナーや栄養指導などの食に関する教育に取り組
んでいると思いますか。 

34％ 55％ 10％ 1％ 3.22 

16 
学校は、保健だよりや保健委員会の活動等を通して、望ましい生活習慣が身に付くよう、
健康教育を推進していると思いますか。 

41％ 55％ 4％ 0％ 3.38 

17 
学校は、保護者や地域住民の意見を取り入れる機会を設け、学校に寄せられた要望や意

見に対し適切に対応していると思いますか。 
28％ 60％ 11％ 1％ 3.16 

18 
学校は、学校だより・学年だよりやホームページなどを通して、教育活動の様子や成果
・課題について、定期的にわかりやすく情報提供していると思いますか。 

52％ 41％ 6％ 1％ 3.45 

１９ 学校は、保護者や地域と連携して、行事の運営に計画的に取り組んでいると思いますか。 32％ 64％ 3％ 1％ 3.27 
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〔ＩＣＴの活用について〕 

 現在各教科で、ＩＣＴの活用を進めています。９月に実施したオンライン授業についての総括も１０月の職 

員会議で行い、講師を招いての職員対象研修会も、９月以降３回実施しました。１１月には、埼玉県ＩＣＴ 

教育推進課の方々に視察していただき、ご指導をいただきました。 

生徒指導上のルールの徹底やハード面の充実を考慮しながら、今後も積極的に活用していきたいと考えてい 

ます。学校に登校できないお子様への授業配信については、各担任にご相談ください。 

 

〔学校安全について〕 

 今年度は、初めて洪水に対する避難の仕方等を、全校防災訓練で扱いました。オンラインで、埼玉県の資料 

なども示しながら説明をしました。今後も、避難経路の確認だけでなく、様々な形態での防災教育を行って 

いく予定です。 

 けが人等があったときの電話連絡の在り方についてご意見をいただきました。改めて全校で確認し、漏れの 

無いようにします。 

 

〔学力向上について〕 

 個に応じた指導の在り方として、今までも、定期テスト前と長期休業期間中に希望者を対象に補習教室や質 

問会を実施しています。ご意見を受け、校内学力向上推進委員会で検討した結果、来年度は、今までの取組

に加えて、基礎の復習用と発展問題学習用の学習プリントを、定期テストの前後に各学年の廊下等に設置す

ることとし、個に応じた学習をさらに支援していきたいと思います。 

  

〔いじめ、あいさつ等の指導について〕 

 生徒間トラブル等の対応について教員が単独で指導して終わりにするケースがありましたので、複数の教員 

で対応することと、必ず生徒指導担当に報告し、生徒指導主任と管理職に情報が集まるように、改めて会議 

にて周知しました。今後も全体で足並みをそろえて指導していきたいと思います。 

また、現在コロナ禍で、あいさつを元気よくという指導を行っていません。しかし、あいさつは集団生活の 

上でとても大切なものです。校内でのあいさつを活性化するため、現在生徒会役員が朝あいさつ運動を行っ 

ていますが、あいさつキャンペーンを新たに実施し、全校であいさつに対する意識を今一度高めていきたい 

と思います。もちろん、新型コロナウイルス感染防止対策とも両立していければと思います。 

 

〔食育・健康教育について〕 

 今年度は、学年別に「食育」についての栄養指導教室を、講師を招いて実施しています。１学期が１年生、 

 ２学期が３年生、３学期が２年生です。今後も、プリントを配付するだけでない指導を継続していきます。 

 また、新型コロナウイルス感染防止の取組も継続していきます。 

 健康教育については、新型コロナウイルスの関係で、伝達事項が多くなっていますが、今後も保健だよりや 

保健委員会の活動等を通して、健康教育と感染対策を実施していきます。ぜひ、保健だよりなどをご覧くだ 

さい。 

 

〔保護者・地域への対応、情報提供・学校公開等について〕 

 新型コロナウイルスの関係で学校公開や十分な行事の実施ができていません。そのため、学校生活がどうな 

っているか見えづらく、ご心配をおかけしていることが学校評価からうかがえました。３学期に臨時の学校 

公開週間を設定するよう検討しましたが、新型コロナウイルスの感染が再拡大していますので、またしばら 

くは学校公開を控えたいと思います。オンラインでの授業参観ができないかとのご意見もいただきましたが 

教材等の著作権の関係もあり、実施ができていません。ご了承ください。 

 

〔その他〕 

 ・LINE に対する指導  

  本来校内で話し合うべきことが、LINE のグループ等で決まっていくことがあるようです。LINE 

でのやりとりを禁止することはできませんが、その都度各学級等で LINE での事前の話し合い  

や圧力をかけるようなことをしないよう指導していきます。 

 ・トイレの改修 

  １２月にすべてのトイレ換気扇の交換工事を行いました。蕨市の予算の関係もあり、校舎すべ  

ての修繕はできていませんが、計画的かつ粘り強く、市へも要望を出していきます。 
 

全体として、保護者の皆さまに情報が発信できていない面が見られましたので、各種たより、コドモ 

ン、ＨＰ等で、情報を積極的に発信することを行っていきます。 

３月の予定 １日(火)３年球技大会①  ３日(木)３年生を送る会  ４日(金)公立入試発表  ８日(火)３年球技大会② 

  １１日(金)あいさつ運動  １５日(火)卒業式(１・２年生休業日)  １８日(金)１・２年保護者会、１年球技大会  

２２日(火)２年球技大会  ２３日(水)給食終了  ２４日(木)新入生一日体験入学  ２５日(金)修了式 

            


